

Liebe Viertklässlerinnen, liebe Viertklässler!

Herzlich Willkommen am THG!

Wir freuen uns schon sehr auf Euch und möchten uns kurz vorstellen:

— Ich bin Heiner Köhler und unterrichte die Fächer Deutsch und Sport. Auch in meiner Freizeit mag ich es sportlich: Ich fahre gerne Mountainbike und Ski, spiele Volleyball und bin das ganze Jahr draußen unterwegs. Im Harz wandere ich und fahre gerne Mountainbike. Am THG bin ich bei der Fahrt des Skiprojekts als Skilehrer dabei.

Beim Heimwerken, in meinem Garten oder beim Holzhacken kann ich am besten entspannen!

In meiner Klasse ist mir *Fairplay* auch außerhalb des Sports im Miteinander wichtig.



Ich bin Jana Hots. Meine Unterrichtsfächer sind Biologie und Latein. Dabei interessiere ich mich nicht nur für die Antike. Mich faszinieren fremde Kulturen und Sprachen. So habe ich Schulunterricht in Japan erlebt und Kindern in Guatemala das Schreiben beigebracht. Meine Freizeit verbringe ich gerne gemeinsam mit meiner Familie in der Natur: Wandern im Harz, Waldspaziergänge oder auch einfach nur das Buddeln im Garten oder Ausmisten des Hühnerstalls.



Herzliche Grüße

*Jana Hots & Heiner Köhler*